

COMUNIDAD PUEDE COLABORAR

Campaña de las tapitas: cruzada solidaria y medioambiental

Balance. Durante el primer semestre de este año, se han logrado reunir tres toneladas y media de tapitas

CURICÓ. Como una iniciativa que, junto con ayudar a los niños con cáncer, colabora a mantener en mejor forma el medio ambiente de la comuna, calificó el director (s) de la Dirección de Ambiente y Territorio de la Municipalidad de Curicó, Edgardo Bustamante, la campaña destinada a reunir tapitas PET, que son enviadas a Santiago donde las Damas de Café, quienes las comercializan en favor de los menores que padecen la enfermedad.

Un reconocimiento a las organizaciones como colegios, juntas de vecinos, locales comerciales y personas en general, entregó el funcionario, por el permanente apoyo que han entregado a esta campaña,



Edgardo Bustamante entregó informe semestral de la iniciativa.

que ha permitido este año poco más de tres toneladas irán al reciclaje y, con ello, ayudar junto a las Damas

de Café en el tratamiento oncológico de muchos niños.

APORTE COMUNITARIO

“En esta campaña se han ido sumando negocios de barrio, juntas de vecinos, establecimientos educacionales y miles de personas, que depositan las tapitas en los corazones que el Municipio ha instalado en diversos sectores, como la Plaza de Armas, la Alameda Manso de Velasco, Sarmiento, Los Niches y el edificio municipal”, expresó Bustamante.

Agregó que “se están cumpliendo dos objetivos, de sacar el plástico de la calle y espacios públicos, evitando que la contaminación se quede por muchos años y, a

la vez, lograr recursos para la causa oncológica de las Damas de Café que se encuentran en Santiago, donde se benefician también algunos niños de la comuna de Curicó”.

INVITACIÓN

El coordinador municipal de la campaña, manifestó que a través de La Prensa deseaba hacer una nueva invitación a la comunidad curicana, para que siga colaborando en esta sencilla pero importante cruzada.

Los interesados pueden aportar tapas de botellas de plástico, envases cosméticos, bebidas, productos farmacéuticos, detergentes, entre otros, sumando esfuerzos que ayudan a muchos niños.